



慶和園

謹賀新年 慶びあふれる巳年となりますようご祈念申し上げます。



謹んで新春のお慶びを申し上げます。

旧年中は格別のご厚情を賜り心より御礼申し上げます

本年もご利用者と共に“尊厳ある暮らし”を考え、職員一同精進していく所存です。

本年もよろしくお願い申し上げます。

老人福祉施設 慶和園
施設長 澁谷 剛
他 職員一同



---Regional activity---

▶▶▶地域と共に生きる▶▶▶

南京極町内会中村会長 年頭のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。皆様におかれましては健やかに新春を迎えられたことお慶び申し上げます。

昨年は節分の豆まきなど慶和園の4つの行事に参加しました。5月から10月まで畑クラブで『いちご、にんにく、ぶどう』を育て、ご利用者と作物を育てる楽しみを共有し、豊作を喜ぶ事ができました。当町内会の「新年会・クリーン活動とお花見」には慶和園さんからも多くの皆さんに参加をいただいたことは、地域に住む者として大変ありがたく思っております。これらの行事に参加する度に職員の方々の段取りのよさに感心すると共に、人生では先輩のご利用者の明るさにふれて、元気をもらっている私です。

今冬は大雪ですが、畑クラブは大豊作ですよ！慶和園さんの益々の発展と皆様のご健康をご祈念し、新年のご挨拶とします。 町内会会長 中村二郎



“楽しむ”を探して

2025年新年、慶和園の玄関前デイルームに素敵な
フォトスポットが誕生しました!

これは町内の方よりお借りした「つるし飾り」で、
ご利用者の皆様はもちろんご来園された皆様を愉ませてくれています。

全 82 本、500個以上からなるつるし飾りは、かわいらしい人形や手毬から成り、長い年月をかけ一つ一つ丁寧に手作りされたもの。大変色鮮やかで、明るく、温かみを感じとれる作品で、親しみやすいお人柄が表れています。2025年も地域の皆様のお力添えをいただきながら、楽しい生活、楽しいかかわりを進めていきたいと思ひます!!



◎「楽しい」の意味合いは、与えられたことに対して楽しく過ごす、すでにあるものや設定された枠の中で楽しむ感覚。
◎「嬉しい」は、自分自身の気持ちや想いから感じ生まれる嬉しい状態のこと。自分の意識、気持ち、考え次第でどのようにでも変えていける!
このコーナーでは、ご利用者とのかかわりの中の“楽しむ”をご紹介します。と思っています。

ユニットからここ発信!

▶▶▶ 今月はきょうごく・しりべつユニット



きょうごく・しりべつユニットでは 2024 年最後の企画として 12/25 に「クリスマス企画」を行いました。

今回は、ご利用者から「果物が食べたい」とのご希望もあり、クリスマスケーキと色鮮やかなフルーツの盛り合わせを用意。我々職員も皆さんと一緒においしくいただきました。会の最後には、ふわふわのブランケットをお一人お一人へプレゼント。膝に掛けたり、毛布がわりにでも使用していただけたらと思います。ふわふわな感触が動物にふれている様で温かくて気持ちがいいと喜ばれておりました。



今月の予定

—1月10日~2月9日—
(1月)

- 11日・12日 出張理容 (菅原理容院)
- 13日 出張理容 (サロンドシエル)
- 17日 ようていふきだしユニット新年会
- 19日 南京極町内会新年会
- 23日 養護ユニット新年会
- 24日 慶和園実践報告会
- 27日 出張理容 (竹山美容院)

(2月)

- 1日 京極町除雪ボランティア
※毎週木曜日…ちょこっと体操

※紙面上の個人情報についてご本人・ご家族の許可を得て掲載させて頂いております。

慶和園運営方針

- ・慶和園はひとつ。ご利用者・職員で慶びの和を大切にします。
~私たちは、心ひとつにチームでご利用者の思いを実現させます~
- ・慶和園は一人ひとりを大切にします。
~私たちは、自分以外の全ての人に真心を持って親切丁寧に接します~
- ・慶和園は地域とのつながりを大切にします。
~私たちは、地域における役割を理解し信頼を得られる行動をとります~

新任職員成長記

~社会人一年生の一年間に密着!!~

今月は、同期とのかかわりの中で感じた想いについてインタビューしました!

同じ職種だからこそ大変なことや楽しいことを共有した時の共感が大きく、これからも頑張ろうと思えます。また、担当が新館と本館で分かれているからこそ、より多くの知識や関わり方を共有し合うことが出来て楽しいです。

入社当初は不安も大きかったですが、様々な話しを共有し交流していく時間が息抜きの時間になっていたと思います。同期がこの3人で良かったです。

